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El Edén De Satanás No 159 

Dios Es Soberano En Su Elección Parte 2 

17 de marzo de 2024. 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Amén. Inclinemos nuestras cabezas en oración. 
 

Amado Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de que estemos aquí. Padre, 
esperamos con ansias esta Pascua y esperamos con ansias esta primavera. 
 

Yo creo que las cosas están terminando. Y, Señor, sólo oramos para que estemos listos y 
simplemente entreguemos nuestra vida y nuestro amor a Ti. En el Nombre de Jesús oramos. 
Amén. 
 

Puede Uds. sentarse. 
 

Ahora, en esta mañana, vamos a ver el Edén de Satanás, el número 159. Ahora, esto debería 
haber sido 158. Yo prediqué eso ayer a los ministros. Ellos tenían 13 preguntas y yo tenía 24 
páginas de respuestas. Pero la mayoría de las preguntas, yo creo que esta iglesia aquí está 
más allá de algunas de esas. Es decir, hay preguntas, que alguien estaba leyendo algo donde 
el Hermano Vayle, en el 2008 había dicho, él predicó un mensaje llamado comentarios y 
correcciones. 
 

Y así que sólo la palabra correcciones, suena como que el Hermano Vayle ha estado 
predicando mal, y ahora él iba a predicar correctamente, pero en realidad no era así. Ahora, 
ellos estaban confundidos por eso, y entonces había algunas preguntas. Ellos dijeron, bueno, 
el Hermano Vayle dijo esto, y luego él dijo esto, entonces yo no entré a explicar algo de eso. 
Algo de eso Uds. ya lo saben, como durante el tiempo del Hermano Vayle. Recuerden, el 
mensaje del Hermano Branham continúa porque es una simiente. El Hijo del hombre salió 
sembrando semillas. 
 

Bueno, el hermano Vayle vivió desde 1915 hasta 2012. Así que el Hermano Vayle era algo 
así como el hombre en la brecha. En otras palabras, él tomó el mensaje del Hermano Branham 
y lo trajo a las Escrituras para nosotros. Y así que él estaba predicando lo que el Hermano 
Branham estaba mirando el ministerio del 33 al 63, 33 años allí. Y luego su ministerio nos 
ayudó a ver eso en las Escrituras. 
 

Bueno, ahora estamos viviendo en el antes del tiempo, o en realidad en el tiempo de la 
resurrección. Está a la vuelta de la esquina. Podría ser esta primavera. Así que estamos 
viendo cosas que él ni siquiera vio completamente. Ahora, no es que él no los vio, porque él 
habló de que vendría el tiempo de la resurrección y cosas así. Pero, ¿ven?, hasta que Dios 
interprete Su Palabra haciéndola cumplir, nosotros no lo sabemos. Solo estamos conjeturando 
o lo llevamos a las Escrituras y obtenemos nuestro mejor entendimiento de ello.  
 

Bueno, así que algunas de las preguntas eran como si dijeran, bueno, el Hermano Vayle dijo 
que él había predicado que el alma no vería corrupción, y sin embargo la Biblia. Y luego él 
vino y corrigió eso y dijo, bueno, es la carne, que no verá corrupción. El alma se fue al infierno. 
Bueno, ¿ven?, yo hice un examen minucioso de sus sermones y él nunca predicó, donde la 
Biblia dice, él no verá corrupción, eso no estaba hablando del alma. 
 

Ahora, este hermano también cometió muchos otros errores y realmente no tenía la mente 
para poder entender lo que el hermano Vayle estaba diciendo. Y así que pasé y mostré, miren, 
el Hermano Vayle dijo eso. Me dijo: "Lo siento si creen que cometí un error". Él dijo: "No 
recuerdo haberlo predicado, pero, de todos modos, si es un error, es un error". Bueno, no fue 
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un error, pero fue un error de parte de ese hermano. 
 

Porque él le había preguntado al Hermano Vayle, él había dicho, bueno, yo le oí a usted 
predicar. Bueno, el Hermano Vayle no lo predicó. Bien, así que fueron cosas esas. Al igual 
que el hermano Vayle mencionó eso en Apocalipsis 10. Él dijo, ¿ven Uds.?, ese es el séptimo 
sello. Ahora, él dijo, yo solía ver eso como el ministerio del Hermano Branham, pero en 
realidad cubre Los Siete Sellos. Bueno, eso fue Apocalipsis 10:7. 
 

El Hermano Branham en La Brecha hizo un comentario que. Eso es para los judíos. Y así que 
el Hermano Vayle era, aunque él había predicado, el Hermano Branham regresaría en Alfa es 
Omega, y él tendría el mismo ministerio. Él no puso los dos juntos y vio, que para los judíos 
es ese ministerio de retorno. Bien, eso es lo que vemos. Porque nos estamos acercando al 
final y vemos que nuestra claridad es un poco mejor.  
 

De todas maneras, yo dije, bueno, miren, yo dije, si Uds. piensan en términos del ministerio 
pre-resurrección del Hermano Branham, que es de 33 a 65 años, y luego su ministerio post-
resurrección, que será con suerte en el 2024, va a ser solo como 40 días. Pero como pueden 
ver, entonces Alfa es Omega porque Jesús tuvo un ministerio antes y otro después de la 
resurrección. El Hermano Branham todavía es un profeta. 
 

A pesar de que él está fuera de escena, sigue siendo un profeta. Cuando Saúl hizo que la 
bruja de Endor conjurara a Samuel, todavía era un profeta. Por lo tanto, un profeta es un 
profeta. El Hermano Branham aún no ha terminado su ministerio, él está fuera de la escena 
tomando un descanso hasta que regrese. Así que yo no quería entrar en esas cosas hoy. Ya 
han entendido esas cosas. Entonces, voy a predicar sobre Dios es soberano en la elección 
parte dos, que sería Dios en la reprobación, y vamos a ver eso. 
 

Pero yo pensé que antes de hacer eso, compartiría con ustedes algunas de las cosas que vi, 
algunas de las estadísticas. Nuestro sitio web, la semana pasada tuvimos 148 espectadores 
en transmisión. Eso significa en directo. Pero también tuvimos 150 que transmitieron en 
YouTube. Son casi 300. Es decir, 298. Bueno, para el miércoles de la semana pasada, 573 
personas habían visto el sermón, 157 en YouTube. Así que eso me dice que hay una mayor 
cantidad de gente mirando de lo que realmente somos conscientes. Ahora, tuvimos 18 países 
viendo nuestra transmisión, y luego tuvimos otros ocho en YouTube. Así que tuvimos un total 
de aproximadamente 573 más 148 es como 700 más. 
 

No incluye, si están en un teléfono, si usan un teléfono celular, no lo registra la computadora. 
Por lo tanto, puede haber otra docena o tal vez más. Yo conozco toda África, ellos no tienen 
PC, pero tienen teléfonos, así que no se registran en la computadora. No se registran, pero 
están ahí. 
 

Y yo mismo revisé esta lista. Y es interesante que los tengamos en las Bahamas, en Jamaica, 
en Bolivia y Australia, en Brasil, Venezuela, Perú, Argentina, Chile, Paraguay, República 
Democrática del Congo, Zambia, Uganda, Malawi, Sudáfrica, Rusia en Moscú, Alemania, 
Reino Unido, Finlandia, cinco sitios diferentes en Noruega, cinco sitios diferentes en Australia 
y cinco sitios diferentes en Burkina Faso. Luego tenemos Madagascar, Mozambique, etcétera. 
 

Luego, en Estados Unidos, tenemos unos doce en Ohio, cinco en California, cinco en Florida, 
cinco en Michigan, tres en Virginia Occidental, cinco en Carolina del Norte. En realidad, cuatro 
en Florida, cuatro en Arizona. Y luego tenemos un montón de treses como Virginia. Tuvimos 
cinco en Maryland, tres en Pensilvania, tres en Michigan, dos en Tennessee y dos en Nueva 
Jersey. Luego tenemos Connecticut, Nueva York, Illinois, Kansas, Missouri y Alabama. Así 
que son 18 países en 76 ciudades. 
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Y luego, en esas ciudades, es posible que haya dos o tres familias que lo vean en diferentes 
lugares. Así que tenemos más contacto del que yo sabía. Así que yo creo que es muy bueno 
saber que la gente de todo el mundo se está preparando. Ellos se están enfocando en la 
resurrección, y eso es en lo que nosotros deberíamos estar enfocados. 
 

Entonces esta mañana vamos a mirar a Dios en la reprobación. La semana pasada vimos que 
Dios es soberano en la elección. Les mostramos todas las cosas positivas, pero ahora les voy 
a mostrar todas las negativas. En otras palabras, el paralelismo de las Escrituras es bendición, 
pero también hay maldición. Así que hoy vamos a hablar de la maldición. Luego, la semana 
que viene, vamos a entrar en otra fase de esta elección. 
 

Esta mañana, continuaremos donde el Hermano Branham nos estaba mostrando en el párrafo 

47 de El Edén de Satanás a través de la primera parte del párrafo 49, que Dios es soberano 

en la elección como él dijo "cada simiente produzca según su género o naturaleza, la cual 

es la ley de la vida que él dijo en Génesis 1:11. 
 

Llegando a nuestros días, y a los de nuestro propio país. Y dejando fuera a las casi 

innumerables multitudes de paganos no evangelizados, que viven dentro y fuera de nuestro 

propio país. Es evidente que hay muchos que viven en el mundo donde se predica el 

Evangelio, en países que están llenos de iglesias, que mueren siendo extraños a Dios y a su 

santidad. Es cierto que los medios de gracia estaban cerca de la mano de ellos, pero muchos 

de ellos no lo sabían.  
 

Yo recuerdo que trabajaba en Bloomington, Indiana, y había una chica de Jeffersonville. Era 
ingeniera. Y luego nos pusimos a hablar, y ella vivía en la calle 10 y Penn. Ahora, la iglesia 
del Hermano Branham estaba en la calle 8 y Penn, así que ella vivía a dos cuadras de 
distancia. Ella nunca había oído hablar de William Branham. Así que, como Uds. ven, podrían 
estar justo al lado y no saber nada. Todo se reduce a la elección. 
 

Miles nacen en hogares donde se les enseña desde la infancia a considerar a todos los 
cristianos como hipócritas y a los predicadores como villanos. Otros son instruidos desde la 
cuna en el catolicismo romano y son entrenados para considerar cualquier tipo de cristianismo 
como herejía mortal.  
 

Y la Biblia es un libro altamente peligroso para que ellos lean. Otros son criados en familias 
de la "Ciencia Cristiana" no saben más del verdadero Evangelio de Cristo que los paganos no 
evangelizados, de los cuales el Hermano Branham dijo: "No saben más del verdadero 
cristianismo de lo que un conejo sabe de raquetas de nieve". Entonces, aunque salta con 
raquetas de nieve, no entiende de raquetas de nieve.  
 

Después de todo, este Papa dice que es peligroso tener una relación personal con Cristo, y 
que nuestra relación debe ser con la Iglesia. La gran mayoría de ellos mueren en la más 
completa ignorancia de los Caminos de Dios y del camino de la Paz.  
 

Ahora, ¿no estamos obligados a concluir que no era la voluntad de Dios comunicarles la 
gracia? Si Su voluntad hubiera sido otra, ¿no les habría comunicado realmente Su gracia? En 
otras palabras, de alguna manera se quedaron fuera del circuito. Eso es lo que queremos ver. 
 

Si, entonces, fue la voluntad de Dios, en el tiempo, negarles su gracia, debe haber sido su 
voluntad desde toda la eternidad, ya que su voluntad es, como él mismo, "él es el mismo ayer, 
y hoy y por los siglos. En otras palabras, Dios no cambia. Si no estaban en Su plan para 
empezar, no estaban allí. 
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No olvidemos que los caminos de Dios no son más que las manifestaciones de Su Palabra: lo 
que Dios hace en el tiempo es sólo lo que se propuso en la eternidad. Su propia voluntad es 
la única causa de todas sus acciones y obras.  
 

Por lo tanto, de Dios en realidad dejando a algunos hombres en la reprobación e incredulidad 
final, debemos asumir que era Su propósito y plan eterno hacerlo. Ese es Su plan. 
 

Y, consecuentemente, él reprobó a algunos desde antes de la fundación del mundo. Como a 

"Esaú, a quien odiaba incluso antes que naciera". Que es Romanos 9. 
 

Ahora, si estas afirmaciones son verdaderas, ¿no queda establecida por ellas la doctrina de 

la reprobación? ¿Qué, en la historia humana, es la única cosa que sucede cada día? Que los 

hombres y las mujeres morirán, pasarán de este mundo a una condenación eterna sin 

esperanza. Nunca estuvieron destinados a serlo. 
 

Entonces, si Dios ha pre ordenado a tales personas a la reprobación, entonces suceda lo que 
suceda, entonces, Él debe haber declarado que un gran número de seres humanos pasarían 
de este mundo sin ser salvos y que deben sufrir en el Lago de Fuego. No es que Él lo causara, 
sino que fueron interpuestos en la corriente de la vida humana por la intrusión de la serpiente 
en ella.  
 

Y eso es lo que realmente necesitamos entender para entender mejor la elección.  
 

Ahora señalaremos que, además de las conclusiones anteriores, hay muchas Escrituras, que 

son muy claras y definidas en su enseñanza sobre este tema; pasajes que son demasiado 

claros para ser malinterpretados y demasiado fuertes para ser evadidos.  
 

Ah, por cierto, ayer tuvimos 35 ministros en línea. 17 estaban transmitiendo directamente en 
Zoom y 18 lo estaban viendo en YouTube. 
 

Y el asombro es cómo pueden tantos hombres buenos negar sus afirmaciones que, si 

únicamente se las lee, son innegables.  
 

La escritura dice lo siguiente:  
 

Encontramos esto en Josué 11:18-20. "Por mucho tiempo tuvo guerra Josué con estos reyes. 

19 No hubo ciudad que hiciese paz con los hijos de Israel, salvo los heveos que moraban en 

Gabaón; todo lo tomaron en guerra. 
 

20 Porque esto vino de Jehová, que endurecía el corazón de ellos para que resistiesen 

con guerra a Israel, para destruirlos, y que no les fuese hecha misericordia, sino que fuesen 

desarraigados, como Jehová lo había mandado a Moisés. 
 

¿Qué podría ser más claro que esto? Había un gran número de cananeos a quienes el Señor 

endureció sus corazones, a quienes se había propuesto destruir por completo, a quienes no 

mostraba "ningún favor".  
 

Concedido que eran malvados, inmorales e idólatras; De hecho, si Ud. lo piensa, los cananeos, 
la mayoría de ellos eran, de donde venían los gigantes. Eran básicamente simiente de 
serpiente. 
 

Concedido que eran malvados, inmorales e idólatras; ¿Eran peores que la gente inmoral e 
idólatra de muchos otros lugares? 
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Entonces, ¿por qué no mandó Jehová a Israel que enseñara a los cananeos sus leyes y les 

instruyera acerca de los sacrificios al Dios verdadero? Claramente, porque Él los había 

marcado para la destrucción, y de ser así, desde toda la eternidad. En otras palabras, no 

estaban en la mente de Dios. Por lo tanto, al final no estarán en la Mente de Dios. Así que el 

Señor los ordenó para la destrucción. 
 

Proverbios 16:4."Todas las cosas ha hecho Jehová para sí mismo, Y aun al impío para 

el día malo". 
 

Entonces, Dios realmente los puso y están hechos para el día del mal. Es decir, ¿por qué es 
en esta edad que tanta gente, incluso se llaman a sí mismos cristianos y parecen lagartos con 
tatuajes y todo lo demás? ¿Por qué tenemos un partido republicano y un partido demócrata y 
ambos son lo mismo? Es como dos cabezas del mismo monstruo. Y los republicanos piensan, 
bueno, porque somos un pueblo que va a la iglesia, vamos a ser salvos. No, no lo son. Solo 
porque van a la iglesia, no van a ser salvos. Ud. no va a ser salvo de manera diferente a la del 
demócrata que no va a la iglesia. Así que no se trata de su política. Se trata de la relación con 
Jesucristo. 
 

Y el Papa dice, no tengan una relación con Jesucristo. Háganlo a través de la iglesia, Uds. 
saben que el catolicismo en sí mismo es del diablo. Es una organización.  
 

Ahora, dice que "el Señor hizo todas las cosas para sí mismo", tal vez todos los que 

escuchan este sermón deben estar de acuerdo en que eso es lo que dice. Pero que él hizo 

todo para sí mismo no es algo que se crea tan ampliamente.  
 

Que Dios nos hizo, no por nuestro propio bien, sino para Su propio propósito y plan; y no para 

nuestra propia felicidad, sino para su gloria; sin embargo, se afirma repetidamente en las 

Escrituras. 
 

Apocalipsis 4:11. "Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú 
creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas”. O lo creen, o no lo 
creen. La mayoría de la gente no lo creen. 
 

Pero Proverbios 16:4 va aún más lejos: declara expresamente que el Señor hizo a los impíos 

para el día malo: ese era Su propósito y plan al darles el ser.  
 

4 Todas las cosas ha hecho Jehová para sí mismo, Y aun al impío para el día malo. Pero, 
¿por qué? ¿Por qué Dios hizo eso?  
 

Bueno, Romanos 9:17 nos dice: "Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo te he 

levantado, para mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por toda la 

tierra”. 
 

Se tiene una noche y se tiene un día. Pues bien, el día muestra la depresión de la noche. En 
otras palabras, se tiene la lluvia, y luego se tiene después de la lluvia. Después de la lluvia, el 
aire es agradable, se puede respirar fácilmente y todo lo demás, pero antes, mientras llueve, 
es solo una especie de lavado de las cosas. Lo bueno muestra lo malo. Y entonces Dios dijo 
a Faraón: ¿Para esto te he levantado? ¿A qué? Para destruirte. Muy bien. En otras palabras, 
quiero mostrar Mi poder. 
 

Dios ha creado a los malvados para que, al final, Él pueda demostrar "Su poder". Lo hace 
para mostrar lo fácil que es para Él someter al rebelde más fuerte y derrocar a su enemigo 
más poderoso.  
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Tenemos personas en el Congreso que son simplemente, criaturas totalmente repugnantes 
que creen en el aborto y todo lo demás. Y creen en mentir a las cámaras y todo lo demás. 
Bueno, ¿saben qué? Esas personas no tendrán ninguna oportunidad en el trono blanco 
porque todos vamos a ver sus mentiras abiertas. Deberían superarlo, pero no lo harán.  
 

Mateo 7:23 "Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de 
maldad."  
 

Ahora, como yo mencionaba la semana pasada, esto es diferente de cuando Dios habla a las 
vírgenes insensatas y les dice: "Ya no las conozco". En otras palabras, solías ser mi esposa, 
pero ya no te conozco como esposa. Y así como llegaron tarde a la boda, Él se fue, se casó 
con la Novia, y dejó a las vírgenes insensatas. Son buenas personas y todo lo demás, pero 
van a tener que dar su sangre porque no contaron la sangre de Jesucristo, lo suficientemente 
fuerte. 
 

Pero este grupo aquí en Mateo 7 es una iglesia. ¿Y entonces les declararé, nunca te conocí? 
Y luego después ellos dicen, bueno, Señor, ¿no bauticé en Tu Nombre? ¿No sané en Tu 
Nombre? ¿No prediqué en Tu Nombre? ¿No hice todas estas obras maravillosas en Tu 
Nombre? Él le dice, apartaos de Mí, nunca os conocí. No estabas en Mi pensamiento. Nunca 
os conocí. Apartaos de mí, hacedores de maldad. 
 

Anteriormente en otros sermones, se nos ha mostrado que las palabras "conocer" y "previo 

conocimiento", cuando se aplican a Dios en las Escrituras, se refieren no simplemente a Su 

pre conocimiento de antemano solamente, sino a Su conocimiento de Su aprobación y 

desaprobación.  
 

En otras palabras, si solo fuera en Su pre conocimiento, entonces Él los habría conocido, pero 

ni siquiera estaban en Su mente, por lo tanto, Él podría decir: "Nunca los he conocido". Pero 

Él sabía cómo serían los rechazados y los malvados. Por lo tanto, Él planeó para el tipo. 
 

Cuando Dios le dijo a Israel en Amós 3:2: "A vosotros solamente (capten la palabra) A 

vosotros solamente he conocido de todas las familias de la tierra; es evidente que quiso decir: 

"Solo de ustedes tuve algún favor".  
 

Cuando leemos en Romanos 11:2 " No ha desechado Dios a su pueblo, al cual desde 

antes conoció", es obvio que esto significa: "Dios no ha desechado al pueblo que ha escogido 

como objeto de su amor, lo cual leemos en Deuteronomio 7:7-8 No por ser vosotros más que 

todos los pueblos os ha querido Jehová y os ha escogido, pues vosotros erais el más 

insignificante de todos los pueblos; 
 

8 sino por cuanto Jehová os amó, y quiso guardar el juramento que juró a vuestros padres, os 

ha sacado Jehová con mano poderosa, y os ha rescatado de servidumbre, de la mano de 

Faraón rey de Egipto. 
 

De la misma manera (y es la única manera posible) tenemos que tratar de entender Mateo 

7:23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.  
 

En el trono blanco, cuando Dios juzgue, a toda la tierra, el Señor dirá a muchos: "Nunca os 

conocí". Fíjense, no es simplemente "No les conozco". Su declaración solemne será: "Nunca 

os conocí". Para empezar, Nunca fueron objeto de Mi elección y aprobación, nunca 

estuvieron en Mi mente. 
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Ahora contraste Ud. esto con Juan 10:14 donde Jesús dijo: "y conozco (en otras palabras, 

yo amo. Estamos mostrando cómo ese conocimiento es amor.) yo conozco mis ovejas, y 

las mías me conocen (me amaron), A las "ovejas", a sus elegidos, a los "pocos", Él sí 

"conoce"; pero a los réprobos, a los no elegidos, a los "muchos" no los conoce, ni siquiera 

antes de la fundación del mundo los conoció. ¡La escritura dice que "NUNCA" los conocí! 
 

En Romanos 9:1-33, no tengo tiempo para leerlo todo, porque tomaría demasiado tiempo. 

Pero muestra la doctrina de la soberanía de Dios en su aplicación tanto a los elegidos como 

a los réprobos. Odiaba a uno mientras amaba al otro. En otras palabras, amaba a Jacob, pero 

odiaba a Esaú. 
 

Ahora, no tenemos tiempo para leerlo todo, pero todo lo que podemos decir, es que reside en 

Dios como soberano cuando se trata de la elección. 
 

Romanos 9:17 "Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo te he levantado, para 

mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por toda la tierra."  
 

Ahora, Faraón no tuvo nada que ver con eso. De eso es de lo que habla. La soberanía de 
Dios.  
 

Estas palabras nos remiten a Romanos 9:13 y Romanos 9:14.  
 

En Romanos 9:13 Como está escrito: A Jacob amé, mas a Esaú aborrecí. aun antes de que 

nacieran. 
 

En Romanos 9:14 pregunta: "¿Que injusticia en Dios? Y aquí en Romanos 9:17 el apóstol 

Pablo continúa su respuesta a la objeción.  
 

Al referirse a esta escritura hay dos cosas que tienen que ser consideradas: la predestinación 

de Faraón a la ruina, a la que se hace referencia en el tiempo pasado de Su mente, y luego, 

la razón de esto, que era dar a conocer el Nombre de Dios.  
 

Como muchos intérpretes, se esfuerzan por modificar este pasaje y pervertirlo, primero 
tenemos que observar, que la palabra, "Te he levantado", en el hebreo es, "Te he designado", 
entonces en el hebreo, en el Antiguo Testamento donde habla, dice, te he nombrado. Y el 
apóstol Pablo dice: Te he levantado. Bien, entonces es la misma cosa, por la cual parece, que 
Dios, se propuso mostrar que la terquedad de Faraón no le permitiría liberar a Su pueblo.  
 

¿Ven?, Uds. tienen que pensar en esto ahora. Con este mismo propósito te he levantado para 
mostrar Mi poder en ti. Así que al faraón ni siquiera se le permitió cambiar de opinión. Era un 
réprobo, no había cambio para él. El faraón fue criado sin la presencia de nadie que le dijera 
que estaba equivocado. Era el rey más poderoso, así que no había rey en la tierra. Ninguna 
gente podría decir, faraón, estás equivocado. Dios sacó a Moisés de Egipto para que el faraón 
pensara: "Puedo hacer lo que quiera". ¿Y cuánta gente piensa hoy en día, puedo hacer lo que 
quiera? Se lo ve en la política todo el tiempo. 
 

Y esto no sólo muestra que su rebeldía había sido prevista por él, sino que también había 

preparado los medios para contener a Faraón. Y que también, por designio, lo había ordenado 

con este fin, para que pudiera mostrar más evidencia de su propio poder".  
 

La fuerza de la palabra hebrea que Pablo traduce "Para esto te he levantado", son las palabras 

"Te he señalado".  
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Como esta es la palabra sobre la cual se basa la doctrina y el argumento del versículo, vemos 

esto más adelante en Éxodo 9:16: "Y a la verdad yo te he puesto para mostrar en ti mi poder, 

y para que mi nombre sea anunciado en toda la tierra.  
 

Así, el apóstol Pablo se aparta significativamente de la Septuaginta (la versión entonces de 

uso común en aquella época), y de la que cita con más frecuencia, y sustituye una cláusula 

por la que da la Septuaginta: en lugar de "Por esto has sido preservado", dice "¡Para este 

mismo fin te he resucitado!".  
 

Entonces Dios está obrando en nosotros tanto el querer y como el hacer. Él estaba trabajando 
para asegurarse de que el Faraón no tuviera oposición. ¡Qué oposición tuvo mostrando 
justicia, mostrando una vida de Cristo en Moisés! Tenía que sacar a Moisés de allí. Tenía que 
asegurarse de que el faraón estuviera totalmente listo para lo que se le había asignado. Así 
que vemos esto en Éxodo 9:15. Esto es hermoso. 
 

Éxodo 9:15-16 " Porque ahora yo extenderé mi mano para herirte a ti y a tu pueblo de plaga, 

y serás quitado de la tierra. 16 Y a la verdad yo te he puesto para mostrar en ti mi poder, y 

para que mi nombre sea anunciado en toda la tierra". Entonces, examinemos lo que Él dice 

aquí. 
 

Primero, sabemos por Éxodo 14:1-15:27 (De nuevo, si tuviéramos que leer todo este 

pensamiento aquí, extenderíamos grandemente este sermón más allá de una hora, así que 

solo mencionaré la escritura aquí para que la lean por su cuenta), pero en ella, vemos que 

Faraón fue cortado, y que fue cortado por Dios.  
 

Y fue cortado en medio de su maldad. No fue cortado por enfermedades ni dolencias que son 

inherentes a la vejez, ni por lo que los hombres llaman un accidente, sino que fue cortado por 

la mano inmediata de Dios en juicio. 
 

Así que Dios no esperó a que él envejeciera y decrépito y comenzara a tener enfermedades, 
y que Faraón pudiera pensar, bueno, esta enfermedad es solo por la vejez. No, Dios en 
realidad lo dejó en la flor de su salud, lo destruyó. En la flor de su poder, lo destruyó. En la flor 
de su arrogancia, fue destruido. 
 

En segundo lugar, está claro que Dios levantó a Faraón para este mismo fin, para "cortarlo", 

lo que en el lenguaje del Nuevo Testamento significa "para ser destruido". 
 

Pero fíjense que Dios nunca destruye nada, sino que permite que la propia maldad del hombre 
se destruya a sí misma. De esa manera, Dios no lo hizo conducir su carro a la muerte en el 
Mar Rojo. Dios no lo hizo hacer eso. Estaba enojado, e iba a hacer justicia. Iba a atrapar a 
Moisés y a todo el pueblo y simplemente matarlos. Así que Dios lo atrajo. Dios usó el señuelo. 
Dios no lo obligó a tomar el señuelo, pero sólo lo colgó allí. Secó la tierra, ¿de acuerdo? 
 

Pero noten que Dios nunca destruye nada, sino que permita que la propia maldad del hombre 
se destruya a sí mismo. De esa manera, Dios no lo obligó a conducir su carro hacia su muerte 
en el Mar Rojo. Dios no lo obligó a hacer eso. Estaba enojado e iba a obtener justicia. Él iba 
a atrapar a Moisés y a todo el pueblo y simplemente matarlos. Así que Dios lo sedujo. Dios 
usó el sebo. Dios no lo obligó a tomar el sebo, sino que simplemente lo colgó allí. Secó la 
tierra, ¿correcto? 
 

Pero él sabía que su ira le daría el impulso necesario para su propia toma de decisiones. Ahora 
piensen en eso. Por lo tanto, Dios, al darle el ser, al preservarlo a través de la infancia y la 
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niñez, al elevarlo al trono de Egipto, Dios tenía un fin en mente.  
 

Así que a él se le permitió levantarse, se le permitió volverse poderoso, se le permitió hacer 
esto para que Dios pudiera aplastarlo.  
 

Que ése era el propósito de Dios se desprende claramente de las palabras que dirigió a 

Moisés, antes de que descendiera a Egipto, para que exigiera al faraón que permitiera al 

pueblo de Jehová hacer un viaje de tres días al desierto para adorarlo. 
 

Vemos esto en Éxodo 4:21 donde Dios le dijo a Moisés de antemano. "Y dijo Jehová a Moisés: 

Cuando hayas vuelto a Egipto, mira que hagas delante de Faraón todas las maravillas que he 

puesto en tu mano; pero yo endureceré su corazón, de modo que no dejará ir al pueblo."  
 

Por lo tanto, no solo le dijo esto, sino que le mostró el propósito y el plan de Moisés mucho 
antes de ejecutarlo. ¿Por qué? Porque Faraón no estaba en el plan de Dios desde el principio. 
Era una intrusión. Y así que Dios sabía que toda intrusión tendría el espíritu, cada simiente 
según su especie. Bueno, ¿de quién era la semilla? La semilla de la serpiente. Muy bien. Que 
vino a través de Satanás. 
 

Por lo tanto, no solo le dijo esto a Moisés, sino que le mostró Su propósito y plan mucho antes 

de ejecutarlo. Es por eso que la Biblia dice que Moisés conocía el plan de Dios, los caminos 

de Dios. Pero los hijos de Israel solo vieron sus obras poderosas. 
 

Cuatrocientos años antes, Dios le había dicho a Abraham en Génesis 15:13-14: "Entonces 
Jehová dijo a Abram: Ten por cierto que tu descendencia morará en tierra ajena, y será esclava 
allí, y será oprimida cuatrocientos años. 14 Mas también a la nación a la cual servirán, 
juzgaré yo;”  
  

¿Entonces? Dios ya le dijo que los iba a juzgar 400 años antes de juzgarlos. 
 

A partir de estas palabras, es evidente (una nación y su rey son vistos como uno solo en el 

Antiguo Testamento), que el propósito de Dios se formó mucho antes de que a Faraón se le 

diera aliento para vivir. Pero Dios le dio una opción de su propia elección y, debido a que era 

réprobo, su propia elección, lo llevaría a su propia muerte. 
 

Proverbios 16:25 y 14:12 dicen: "Hay camino que parece derecho al hombre, Pero su fin 

es camino de muerte". Por lo tanto, Él da libre albedrío para que el hombre elija su propia 

destrucción. Pero con la Novia, Él nos da Su mente. 
 

Esa es la única diferencia entre Uds. y Joe Blow a su lado es que Dios ha abierto Su Doxa, 
Sus propias opiniones, valores y juicios a su mente. Pero Él no los ha revelado a su mente. 
 

En tercer lugar, un examen de la manera en que Dios trató a Faraón deja claro que el rey de 

Egipto era en verdad un "vaso de ira preparado para destrucción".  
 

Faraón fue colocado en el trono de Egipto, con las riendas del gobierno en sus manos, se 
sentó como cabeza de la nación que ocupaba el primer rango entre los pueblos del mundo. 
No había ningún otro monarca en la tierra capaz de controlar o dictar al faraón. Era el mejor. 
 

De una manera tan fantástica levantó Dios a este réprobo, y tal proceder fue un paso natural 

y necesario para prepararlo para su destino final, porque es la propia palabra de Dios la que 

declara que "la soberbia precede a la destrucción y el espíritu altivo a la caída". Así que Dios 

sabía qué clase de hombre sería. 
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Ese es un atributo de la simiente de la serpiente, el orgullo. Así que, ¿ven?, Dios conociendo 
todos estos atributos, todas estas características, Él los usó, para establecerlos. Además, (y 
esto es profundamente importante notarlo), es significativo que Dios le quitara a Faraón la 
única restricción externa que estaba calculada para actuar como un freno sobre él.  
 

El otorgamiento al faraón de los poderes ilimitados de un rey lo colocaba por encima de toda 

influencia y control legal. Pero además de esto, Dios quitó a Moisés de su presencia y de su 

reino al desierto.  
 

Tuvo Moisés, que no sólo era experto en toda la sabiduría de los egipcios, sino que también 

había sido criado en la casa de Faraón.  
 

Si se le hubiera permitido permanecer cerca del trono, no cabe duda de que su ejemplo e 

influencia habrían sido un poderoso freno a la maldad y tiranía del rey.  
 

Esta fue claramente una de las razones por las que Dios envió a Moisés a Madián, porque fue 

durante su ausencia de Egipto que este rey hizo sus edictos más crueles.  
 

Dios diseñó e implementó, al eliminar esta restricción, darle a Faraón plena oportunidad de 

llenar toda la medida de su incredulidad y, por lo tanto, de sus pecados, y prepararse 

para su merecida, pero predestinada ruina. 
 

Cuarto, Dios "endureció" el corazón de Faraón como declaró que lo haría en Éxodo 4:2. Y 

dijo Jehová a Moisés: Cuando hayas vuelto a Egipto, mira que hagas delante de Faraón todas 

las maravillas que he puesto en tu mano; pero yo endureceré su corazón, de modo que no 

dejará ir al pueblo.”  
 

Entonces se tiene todas estas cosas. La forma en que fue criado para ser la persona súper 
grande. El hecho de que llegó a la cima por encima de todos los monarcas súper grande. El 
hecho de que Dios sacó a Moisés, y ahora Dios dice: va a endurecer su corazón. 
 

Esto es lo que está escrito en la Escritura, Proverbios 16:1 dice: "Del hombre son las 

disposiciones del corazón; Mas de Jehová es la respuesta de la lengua".  
 

Dios nos preparó, para abrirnos a Su palabra. Dios no los preparó, para abrirse a Su palabra. 
 

Y en Proverbios 21:1 leemos: "Como los repartimientos de las aguas, Así está el corazón del 

rey en la mano de Jehová; A todo lo que quiere lo inclina". 

Como todos los demás reyes, el corazón de Faraón estaba en la mano del Señor; y Dios tenía 

el derecho y el poder de dirigirlo en la dirección que quisiera. Y le agradó volverla contra todo 

bien.  
 

Dios determinó impedir que Faraón concediera Su petición a través de Moisés de dejar ir a 

Israel hasta que lo hubiera preparado completamente para su derrocamiento final, y debido a 

que nada menos que esto le encajaría plenamente, Dios endureció su corazón. 
 

Ahora, ¿cómo endurece Dios el corazón? Bueno, el hecho es que el proceso de 
endurecimiento en el acero es que se lo pone en el fuego, y se lo golpea, y luego se lo enfría. 
Hay un periodo de tiempo para enfriarlo. Luego lo golpea de nuevo. Se lo calienta y se golpea 
de nuevo. 
 

Bueno, eventualmente, el metal en sí, si se lo calienta y se lo enfría, lo calienta y lo enfría y lo 
golpea, en realidad se romperá. Llega al punto en el que en realidad va en la dirección opuesta, 
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y en lugar de volverse más difícil, se vuelve tan difícil, que en realidad se vuelve quebradizo. 
 

Bueno, eso es lo que Dios hace con las personas, endurecer sus corazones es permitirles 
cometer el mismo error una y otra vez. 
 

Y luego hay un tiempo de enfriamiento, en el que Dios no los enfría. Es como cuando ocurrió 
el 11-S y yo estaba en el extranjero. Yo estaba en Hawái, y teníamos gente en la iglesia que 
en realidad había abandonado la iglesia. Pero cuando la nación parecía estar bajo ataque, 
regresaron a la iglesia, y estuvieron allí por un par de semanas. Pero luego, cuando yo llegué 
a casa, ya no estaban en la iglesia. Así que Uds. ven, se está endureciendo, enfriando, 
endureciendo, enfriando, endureciendo, enfriando. 
 

Finalmente, me gustaría notar cómo la vindicación de Dios en Su trato con Faraón fue 

completa. ¡Lo más notable es el propio testimonio de Faraón a favor de Dios y en contra de sí 

mismo!  
 

En Éxodo 9:15-16 aprendemos cómo Dios le había dicho a Faraón "para qué lo había 

levantado", y en Éxodo 9:27 nos dice que Faraón, de su propia boca, dijo: "He pecado esta 

vez; Jehová es justo, y yo y mi pueblo impíos".  
 

Entonces de su propia boca, dice la Biblia, como el hombre piensa en su corazón, así es él, y 
de su boca habla.  
 

Noten que esto fue dicho por Faraón después de saber que Dios lo había levantado para 

"cortarlo", después de que sus severos juicios habían sido enviados sobre él, después de 

haber endurecido su propio corazón. 
 

Ahora, la arrogancia de los hombres que hablarían en contra de Dios, si Dios los enviara a 

juicio, deberían ir en cilicio y ceniza, y ojalá tengan algo de arrepentimiento. Pero la Biblia dice, 

Esaú lloró amargamente, pero no pudo encontrar un lugar para arrepentirse. ¿Por qué? 

Porque él era un réprobo, ¿ven Uds.?  
 

Para entonces, Faraón estaba listo para el juicio, y totalmente preparado para decidir si Dios 

lo había herido, o si había buscado dañar a Dios, y reconoció plenamente que había "pecado" 

y que Dios era "justo".  
 

De nuevo, tenemos el testimonio de Moisés, quien estaba plenamente familiarizado con la 

conducta de Dios hacia Faraón. Había oído al principio cuál era el plan de Dios en relación 

con Faraón.  
 

Había sido testigo de los tratos de Dios con él; había observado su "gran paciencia" hacia este 

vaso de ira preparado para la destrucción.  
 

Dios pudo haberlo borrado después de una plaga, pero no lo hizo. Le dio diez plagas, pero 
también le dio un período de enfriamiento. Así que tienen que pensar, bueno, ¿saben qué? 
Esto puede haber sucedido, pero es parte de la vida.  
 

Como dice la Biblia, "Moisés conocía los caminos de Dios". Entonces, Él escuchó a Dios y 

observó lo que Dios hizo y entendió lo que Dios quería. 
 

Y él había observado, mientras Dios cortaba a Faraón, y lo destruía por completo con Su juicio 

Divino en el Mar Rojo. Entonces, ¿cuál fue la reacción de Moisés al ver todo esto? ¿Se levantó 

y dijo, bueno, esto no es justo?  
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¿Se atrevió a acusar a Dios de un acto injusto? Ni mucho menos. En cambio, dice en Éxodo 

15:11: "¿Quién como tú, oh Jehová, entre los dioses? ¿Quién como tú, magnífico en 

santidad, Terrible en maravillosas hazañas, hacedor de prodigios?"  
 

Moisés no fue movido por un espíritu vengativo cuando vio al archienemigo de Israel "cortado" 

por las aguas del Mar Rojo. Seguramente no.  
 

Pero para eliminar para siempre toda duda sobre este punto, queda por señalar cómo los 

santos en el cielo, después de haber presenciado los dolorosos juicios de Dios, se unen para 

cantar en Apocalipsis 15:3 "Y cantan el cántico de Moisés siervo de Dios, y el cántico del 

Cordero, diciendo: Grandes y maravillosas son tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y 

verdaderos son tus caminos, Rey de los santos."  
 

Ahora, recuerden, este es ese grupo que dice, hasta donde Uds. pueden ver, que sólo había 
santos vestidos de blanco. Y estos son los que pasaron por la gran tribulación. Así que pasaron 
por la tribulación, pero fueron hechos de tal naturaleza que decían: Dios es grande. Es 
maravilloso. Lo que sea que tuve que pasar, Él lo hizo por mi bien. Es por eso que ellos estarán 
vestidos de blanco, la justicia de los santos.  
 

Aquí está, pues, la verdad del asunto y la plena y completa vindicación de los tratos de Dios 

con Faraón. Los santos en el cielo se unen para cantar el cántico de Moisés, en la cual ese 

siervo de Dios celebró la alabanza de Jehová al derrocar a Faraón y a sus huestes. 
 

Al mismo tiempo que declaraba que al actuar así, Dios no solo era justo, sino que era justo y 

verdadero. Tenemos que creer, por lo tanto, que "el Juez de toda la tierra" hizo bien al crear y 

destruir este vaso de ira, Faraón.  
 

El caso de Faraón establece el principio e ilustra la doctrina de la reprobación. Si Dios 

realmente reprobó a Faraón, podemos concluir que Él reprueba a todos los demás que fueron 

interpuestos en la corriente de la vida humana, y a quienes Él no predestinó para ser 

conformados a la imagen de Su Hijo.  
 

Esto es lo que el apóstol Pablo extrae del destino de Faraón, porque en Romanos 9:1-33, 
después de referirse al propósito de Dios al levantar a Faraón, continúa: “de manera que". El 
caso del Faraón es introducido para probar la doctrina de la Reprobación como la contraparte 
de la doctrina de la Elección.  
 

En otras palabras, hay un paralelo con las Escrituras. Tiene que haber una bendición, pero 
también hay maldiciones. 
 

En conclusión, diríamos que, al formar a Faraón, Dios no mostró ni justicia ni injusticia, sino 

que mostró Su soberanía. Permitió que los hombres tomaran sus propias decisiones sabiendo 

cuáles serían esas decisiones, y que conducirían a su propia destrucción. Así como el alfarero 

es soberano en la formación de las vasijas, así también Dios es soberano en la formación de 

los agentes morales. 
 

Romanos 9:18 "De manera que de quien quiere, tiene misericordia, y al que quiere endurecer, 

endurece".  
 

El "de manera que" anuncia la conclusión general que el apóstol Pablo saca de todo lo que ha 

dicho en los tres versículos anteriores al negar que Dios fue injusto al amar a Jacob y odiar a 

Esaú.  
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Esto manifiesta el principio ejemplificado en los tratos de Dios con Faraón. Todo se remonta 

a la voluntad soberana del Creador. Ama a uno y odia a otro, ejerce misericordia hacia 

algunos y endurece a otros, sin referencia a nada más eso a su voluntad soberana.  
 

En otras palabras, antes incluso de que tuvieran la oportunidad de actuar, antes incluso de 
que tuvieran la oportunidad de pensar, Dios amaba a uno y odiaba al otro. 
 

Así que lo que más repugna a la mente carnal en el versículo que dice: "Al que quiere, 

endurece, endurecerá". Y es esto, que tantos hombres falsamente ungidos pervierten con 

respecto a esta verdad.  
 

Romanos 1:19-26 donde dice: "Pes Dios se lo manifestó", Pues habiendo conocido a Dios, 

no le glorificaron como a Dios, como vemos en Romanos 1:21.  
 

2 Tesalonicenses 2:10-12 y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto 

no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder 

engañoso, para que crean la mentira, 
 

Así que Dios les permite tomar la causa, que hace que sean destruidos. Dios les permite 
entonces tomar su propia decisión de ser destruidos, y ellos no lo saben. Dios no los obliga 
de esa manera. Él simplemente les da este gran engaño. Dicen, oh, eso es para mí. Y no lo 
es. Es para la destrucción.  
 

El apóstol Pablo no está hablando de aquellos que ya le habían dado la espalda a la verdad 

de Dios, sino que está tratando con la soberanía de Dios. La soberanía de Dios se manifiesta 

no sólo en "mostrar misericordia a quien quiere, sino también en endurecer a quien quiere".  
 

Las palabras exactas son "A quien él quiere", "Él endurece", y vienen después de la mención 

de Faraón, por lo que claramente fija el significado.  El caso de Faraón es bastante claro, 

aunque el hombre ha hecho todo lo posible por ocultar la verdad. 
 

Romanos 9:18 "De manera que de quien quiere, tiene misericordia, y endurece a quien 

quiere". Esta es la vindicación del "endurecimiento" soberano de Dios en los corazones de los 

pecadores. 
  

Noten claramente el lenguaje de Juan 12:37-40: " Pero a pesar de que había hecho tantas 

señales delante de ellos, no creían en él; 38 para que se cumpliese la palabra del profeta 

Isaías, que dijo: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio? 
 

Entonces a pesar de que Dios muestra un milagro tras otro, a pesar de que Él envía a Su 
profeta, a pesar de que Él hace todas estas cosas, ellos todavía no lo creen. Como el hombre 
le dijo al Hermano Branham, a mí no me importa si Ud. resucita a los muertos. Todavía no me 
lo creería. Y el Hermano Branham dijo, por supuesto que no. Es un incrédulo.  
 

¿Y a quién se ha revelado el brazo del Señor? Por esto no podían creer, (¿por qué?) porque 

también dijo Isaías: 40 Cegó los ojos de ellos, y endureció su corazón; (¿por qué?) ¿Porque 

se habían negado a creer en Cristo?  
 

La mayoría de la gente piensa que esto significa que Dios endureció sus corazones porque 

no creyeron. Pero nunca tuvieron la intención de creer. Dijo que les habla de tal manera que 

"no vean con sus ojos, ni entiendan con su corazón, y se conviertan, y yo los sane".  
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Ahora, ni siquiera es una cuestión en cuanto a si creerán o no lo que Dios ha revelado en Su 

Palabra. No se trata de buscar durante mucho tiempo, ni de estudiar profundamente la palabra, 

sino más bien de la revelación para comprender esta doctrina. Y eso viene únicamente de 

Dios. ¿Y no estamos agradecidos de que Dios nos ha revelado, de que nos ha dado Su 

Espíritu Santo, de que Su Palabra nos sea revelada?  
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración,  
 

Padre, estamos tan agradecidos, Señor, que la semana pasada vimos las bendiciones, y esta 
semana vemos las maldiciones, y vemos cómo todo eso es dado soberanamente. Eres solo 
Tú quien es el grande. 
 

O estábamos en Tu plan o no estábamos en Tu plan. Así que, al igual que cuando yo planto 
mi jardín, si las malas hierbas crecen, yo no las planté. Están ahí. Por lo tanto, tengo derecho 
a sacarlos. 
 

Y lo mismo sucede cuando los hombres usan herbicidas y otras cosas para evitar que vengan 
las malas hierbas. Están diciendo que están dispuestos, que, porque no estaba en su siembra, 
lo van a destruir. Bueno, entonces por sus acciones, ellos están mostrando que ellos creen, 
que Dios puede destruirlos. Y así que encomendamos todo esto en Tus manos. En el Nombre 
de Jesús oramos. Amén. ¿No fue eso bueno? Yo mismo lo disfruté mucho. 
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